
Bureau exécutif 

H03-03 

21 janvier 2003  

Procès-verbal 
  

  
Observateur et observatrices 
  

Charles-Étienne 
  

0.0      Procédures  

  
Jade Canape propose l’ouverture du Bureau exécutif 
François-Xavier Charlebois appuie  

Adopté à l’unanimité 
  
0.1        Praesidium  

  
Olivier Carpentier propose Jonathan Plamondon comme président et Valérie Leclerc 
comme secrétaire du bureau exécutif. 
Gautier Langevin appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2              Lecture et adoption du procès-verbal (09 janvier 2003) 

  
Procès-verbal du 9 janvier 2003 

         Point 4 : Lavoie au lieu de Lavoir. 
Olivier Carpentier propose le procès-verbal tel que modifié. 
Gautier Langevin appuie. 
Adoptée à l’unanimité. 
  

R.G. Jonathan Plamondon  Externe Vacant 
S.G.  François-Xavier 

Charlebois  
Information Jade Canape  

Interne Gautier Langevin Mobilisation Olivier Carpentier
Pédagogie Annik Lavoie  Socio-culturel Catherine Tremblay 
Affaires financières Justine Lévêque-

Samoisette 
    

Délégué à la Mobilisation Alexandre Gravel Déléguée aux Affaires 
financières 

Stéphanie Dufresne 

Déléguée à l’information Valérie Leclerc Déléguée à la Pédagogie Absente  
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0.3              Suite du procès-verbal 
  
  

0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Jade Canape propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié : 

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium 

0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 09 janvier 2003 
0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 

0.5            Déclarations 
0.6            Régie 
  
1.0            Bureau Exécutif 
2.0            Assemblée Générale 

2.1             Ordre du jour 
2.2             Mobilisation 
2.3             Présidium 

3.0            Finances 
3.1             A-02  

3.2             H-03  
4.0            Politique d’évaluation des apprentissages  
5.0            Bureau voyage 

6.0            Party 
7.0            Externe 

7.1             FECQ 

7.2             ASSÉ 
8.0            Affaires diverses 

8.1            Concours vs visibilité 
8.2            Murale B.E. 
8.3            Bière 
8.4            Agenda 
8.5            Résidence 

9.0            Levée 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.5              Déclarations 

  
- 
  

0.6              Régie  

  
- 
  

1.0                           Bureau Exécutif  
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François-Xavier Charlebois motive les troupes. 
Jonathan Plamondon aussi.  

  

2.0                        Assemblée Générale 

  
2.1        Ordre du jour 
  

1.0     Bilan 
2.0     Budget 

3.0     Politique d’évaluation des apprentissages  
4.0     Charte des droits et responsabilités 
5.0     Agenda étudiant 

  
2.2                     Mobilisation  
  

Olivier Carpentier annonce le kiosque sur l’AGECVM ainsi que l’horaire 
qui s’y rattache.  

  
2.3                     Présidium 
  

Jonathan plamondon propose Marie-Hélène Jacques pour présider 
l’Assemblée Générale 
Catherine Tremblay appuie 
Adopté à l’unanimité. 

  

3.0                    Finances 

  
3.1        Bilan A-02 

  
Justine Lévêque-Samoisette fait le bilan de la dernière session. 
  
François-Xavier Charlebois propose de mandater Gautier Langevin de 
trouver un indépendant pour remplacer Cognicase. 
Catherine Tremblay appuie.  
Adoptée à l’unanimité. 
  
Justine propose que la close prêt étudiant des employés soit retirée. 
Catherine Tremblay appuie 

Adoptée à l’unanimité. 
  
François-Xavier Charlebois propose le bilan de la session A-02 tel que 
proposé 
Olivier Carpentier appuie 
Adoptée à l’unanimité. 

  
3.2        Budget H-03 

  
Jade Canape propose l’adoption du budget H-03 tel que modifié. 
Annik Lavoie appuie  
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Adoptée à l’unanimité. 
  

4.0                   Politique d’évaluation des apprentissages 

  
Olivier Carpentier suggère une fiche qui résume les positions de l’exécutif sur la 
version révisée de la Politique d’évaluation des apprentissages.  
Annik Lavoie, Jonathan Plamondon et Olivier Carpentier s’en charge. 
  
Jonathan veut un texte critique pour aller plus en profondeur et demande que 
tous et toutes lisent le document de la Politique d’évaluation des apprentissages  
  
Jonathan Plamondon présidera la journée d’étude.  

5.0                   Bureau Voyage 

  
Il y a beaucoup de meubles à récupérer et un bon ménage à faire. 
Gautier Langevin propose la date du ménage : vendredi le 24 janvier à 15h20.  
Jonathan Plamondon appuie.  
Adoptée à l’unanimité. 
  

6.0                    Party 

  
Remis au prochain B.E.. 
  

7.0                   Externe 

  

7.1                      FECQ 

  
À Sorel-Tracy : Jonathan Plamondon et Gautier Langevin y vont  
Besoin d’une voiture et d’un per diem.  
  
Jonathan Plamondon propose de déléguer Gautier Langevin ainsi que 
Jonathan Plamondon au Congrès de la FECQ comme représentant de 
l’AGECVM. 
Catherine Tremblay appuie. 
Adoptée à l’unanimité. 
  

7.2                   ASSÉ 

  
Jonathan Plamondon mandate Catherine Tremblay, François-Xavier 
Charlebois ainsi qu’Olivier Carpentier pour représenter l’AGECVM au 
congrès de l’ASSÉ. 
Gautier Langevin appuie 
Adoptée à l’unanimité. 
  

8.0                   Affaires diverses  
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8.1                       Visibilité/concours 

  
Jonathan Plamondon propose que l’AGECVM subventionne à raison 
300,00 $ le concours « La quête du savoir » 
Gautier Langevin appuie avec enthousiasme 

Adoptée à l’unanimité. 
  

8.2        Murale Bureau Exécutif 

  
Gautier n’a pas eu le temps de s’en occuper. 
À discuter à la prochaine Table de Concertation.  

  

8.3        Bière 

  
Discussion. 

  

8.4                     Agenda  

Il faudrait arriver avec un dossier complet et trouver des gens pour le 
faire, sans pub à but lucratif. 
  
Il faut satisfaire la majorité des étudiants. 

  

8.5                      Résidence  

  
Les étudiants des résidences veulent que l’AGECVM leurs vendent de la 
Boréal mais il n’on pas de permis de réunion. 
  
Jonathan Plamondon propose que l’on refuse.  
Olivier Carpentier appuie  

Adoptée à l’unanimité. 
  

9.0                    Levée 

  
Gautier Langevin propose la levée du Bureau exécutif 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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